

DUATLÓN

Galicia logra por vez primera el Campeonato de España

Los atletas ferrolanos tuvieron una destacada actuación en la cita

Por vez primera, la selección gallega de duatlón se ha subido a lo más alto del podium en un campeonato nacional. El combinado autonómico aprovechó a la perfección las ventajas con las que contaba: competía en casa y su principal rival, Cataluña no participó en la prueba.

REDACCIÓN FERROL

Estas circunstancias ayudaron a un triunfo igualmente merecido por los gallegos, que se impusieron en seis de las nueve pruebas que este fin de semana se desarrollaron en el Monte do Gozo. La selección sumó un total de 108 puntos, 14 más que Euzkadi y 15 más que Castilla y León, segundo y tercer clasificado, respectivamente. Seis fueron los deportistas departamentales que compitieron en la ciudad compostelana, llevando a cabo una destacada actuación. Javier Gómez Noya, venció con una gran ventaja con respecto a sus competidores, llegando a la línea de meta más de dos minutos por delante del segundo clasificado en la categoría sub 23 y demostrando su abrumadora superioridad. El ferrolano realizó solo prácticamente todos los tramos de la carrera logrando un merecido primer puesto.

En lo que al resto de departamentales que conformaban parte del combinado se refiere, aportaron sus puntos para la victoria final de Galicia el veterano Ramiro Couce y Alfredo Freire, que actual-



Gómez Noya terminó primero en la carrera sub 23. EL CORREO GALLEGU

mente milita en el Fluvial de Lugo. Por su parte, el también ferrolano Alejandro Pérez no pudo terminar la prueba en la posición a la que aspiraba, puesto que una caída en el tramo sobre la bicicleta lo relegó a la séptima posición.

David Pita y Rubén Bouza, aunque no puntuaron, sí que llevaron a cabo una excelente competición finalizando el campeonato entre los diez primeros de la tabla. La

selección gallega supo administrar perfectamente el cojón de puntos de ventaja que había conseguido el primer día de competición -ocho en total- que en la jornada de ayer supo mantener, e incluso aumentar esta diferencia, para lograr ser el primer combinado anfitrión que se alza con el título final de campeón de España en duatlón por autonómias.

ATLETISMO

Oro estatal con sabor ferrolano en el cross

Rocío Rodríguez y Margarita Pérez subieron con Galicia a lo más alto del cajón

REDACCIÓN FERROL

La presencia de los mejores atletas de España en el Campeonato de España de cross por autonómias que ayer se disputó en Asturias encareció mucho una prueba que, en su edición número ochenta y ocho, gozó de una extraordinaria calidad. Esto relegó a combinados más modestos como los gallegos entre los que, sin embargo, brilló con luz propia el grupo femenino que participó en la distancia corta, ya que subió a lo más alto del cajón para recoger la medalla de oro.

Del mismo formaba parte la competidora ferrolana del Puerto de Alicante Rocío Rodríguez Longa, así como la integrante del Ría Ferrol-Concepción Arrenal Margarita Pérez Bardanca, que consiguen de esta forma un nuevo título para su palmarés. Las participantes gallegas en la prueba de los 4.000 metros realizaron una carrera muy inteligente, en la que primó el sentido de grupo frente a los intereses individuales. Así, las cuatro primeras atletas, que eran las que puntuaban, consiguieron entrar en el grupo de cabeza, ocupando Rocío Rodríguez, como segunda mejor gallega, el puesto dieciséis y Margarita Pérez -cuarta de Galicia- en el veinte. En esta carrera, Marta Fernández fue la representante de la comunidad que obtuvo una mejor posición, entrando en la novena plaza.

Competidores > En lo que se refiere a los restantes competidores de Ferrolterra que formaron parte de los otros combina-

Carlos Piñeiro y María Jesús Gestido realizaron una buena actuación en las carreras largas de doce y ocho kilómetros

dos gallegos, las participantes del Ría Ferrol Dolores Martínez y María Jesús Gestido tuvieron menor fortuna en la distancia larga -ocho kilómetros-. La primera de ellas participó en el cuadro promesa femenino, en el que Galicia no entró en la clasificación por equipos, terminando en el puesto vigésimo séptimo.

La otra atleta del Ría Ferrol, por su parte, repitió la misma plaza que su compañera, aunque en su caso su actuación sí permitió al combinado autonómico senior femenino reunir los suficientes puntos para entrar en la tabla de escuadras, al sumarse los de Gestido y los obtenidos por María Abel, que fue undécima, María Castro y Mónica Donelle. De esta forma, Galicia terminaría en la séptima plaza entre una quincena de comunidades participantes.

Finalmente, el atleta de la Sierra Narón Carlos Piñeiro, participaba en el cross largo masculino -12 kilómetros- en el que tomaron la salida más de 120 corredores y que lideró Juan Carlos de la Ossa. Piñeiro y sus compañeros fueron undécimos por equipos y el veterano naronés fue el tercer mejor clasificado de los gallegos, terminando en el puesto 78.

PIRAGÜISMO

Los juveniles del Firrete consiguieron entrar en finales en el Nacional

REDACCIÓN FERROL

Superando las dificultades que ha presentado desde prácticamente su convocatoria el XXXVII Campeonato de España de fondo de piragüismo -polémica sobre las regatas clasificatorias, protestas por la presencia de palistas portugueses...- ayer se desarrollaban las finales de prácticamente todas las categorías en las que se dieron buenas y malas noticias para la comarca. Así, entre las positivas se encontraría el excelente papel realizado por los más jóvenes palistas del club Náutico Firrete de Pontedeume que, en su mayo-

ría, terminaron en puestos de finalista, mientras que en las negativas estaría la ausencia de Borja Prieto y Daniel Feijóo, del Grupo Xuvenil, en la final del grupo de K-1 senior después de haber conseguido su pase en la jornada anterior -posiblemente en ambos casos por problemas físicos-. De los ponteses, sólo Antonio Polo participaría en la ronda decisiva de este cuadro, consiguiendo una más que meritoria decimonovena posición.

En la sesión del sábado, ningún competidor de la comarca se quedaría fuera del torneo en las rega-

Ni Borja Prieto ni Daniel Feijóo, del Xuvenil pontés, participaron en la última regata del cuadro senior de la modalidad K-1

tas clasificatorias de 2.000 metros que se vivieron en Castelo do Miño. De hecho, más de uno dejó ver que estaba en disposición de entrar entre los diez primeros en la decisiva regata que tendría lugar al día siguiente. Y así sucedió en el caso de los palistas más jóvenes del Náutico Firrete, que siguen dando alegrías a su club.

Las kayakistas juveniles Laura Rodríguez y María Isabel Leira habían rendido a un gran nivel en citas precedentes y en la última prueba ocuparon, respectivamen-

te, la octava y decimoséptima posición. Sus compañeros canoístas también superaron el esfuerzo vivido en la sesión inaugural clasificatoria para realizar una regata decisiva de mucho nivel. Así, el cadete Miguel Soro fue séptimo del cuadro de C-1 tras protagonizar un intenso mano a mano con el ocupante de la sexta posición. El también piragüista del Firrete en el cuadro juvenil, Aarón Casás, también demostró un buen rendimiento y finalizó en la octava plaza de uno de los grupos más afectados por las llegadas fuera de control -casi la mitad de los participantes en la final-.

Finalmente, Yeray Picallo se puso a prueba en su año de debut como piragüista de categoría senior ante los principales especialistas nacionales de canoa -Bea, Mascato, Cal y Busto, entre otros...- en una carrera muy complicada. El joven palista eumés se



Gran participación de los eumeses

había clasificado en el puesto decimonoveno en la regata del sábado, mientras que en la final pagó en cierta medida el esfuerzo realizado para terminar en la posición vigésimo séptima.

La entidad de Pontedeume fue decimoquinta en el cuadro por clubes, lo que supone una buena clasificación.